



Wesley Nitsckie/Flickr

Que puis-je faire ?

-
- [20/10/2017](#)

L'intention spirituelle du septième commandement va beaucoup plus loin que le simple adultère. La pornographie, par exemple, maintient l'esprit d'un individu éloigné de l'amour de son conjoint, ou de son futur conjoint, et viole ce commandement. La pornographie est, par nature, égoïste, et son seul but, c'est l'autosatisfaction empreinte de lascivité. Elle provoque également une forte dépendance.

Comment un individu, qui se bat avec cette dépendance sexuelle, peut-il la surmonter ? Le Christ donne la solution dans Matthieu 5 : 27-30 : si vous avez un problème avec la pornographie sur Internet, et que vous ne pouvez vous le contrôler, vous devriez coupez court ! Annulez votre connexion Internet. Jetez l'ordinateur !

Si vous avez péché dans ce domaine, vous devez vaincre et mettre le problème derrière vous. Le roi David a commis un adultère, mais il s'est repenti, a changé et a mis le problème derrière lui. Le psaume 101 : 3 montre l'attitude que vous devez adopter : ne vous mettez rien de mauvais devant les yeux. Le verset 4 dit : « Le cœur pervers s'éloignera de moi... ». Pervers signifie un cœur ou un esprit tordu, déformé et dépravé.

Adoptez le point de vue de Dieu à l'égard de la convoitise. Il la déteste véritablement ! Et Il vous aime véritablement. Si vous criez à Dieu pour avoir de l'aide afin de fuir les péchés — de toutes sortes — liés à la sexualité, Il vous donnera le pouvoir de vous en libérer pour toujours ! ■

Bulletin Trompette



'Où est Dieu dans les attaques terroristes?'

Les attaques terroristes sur les marchés de Noël et les célébrations du Nouvel An soulèvent de nouvelles questions : Où est Dieu quand l'humanité souffre ?

PAR JOSUE MICHELS

Les nouvelles horribles des attaques terroristes ont ébranlées des communautés chrétiennes autour du monde en 2016, et les premiers jours de 2017 ont apporté plus de la même chose. Alors que cette année promet d'être pire que l'année dernière, beaucoup se demandent : Où est Dieu dans tout cela ? Dieu est un Dieu tout-puissant, tout aimant, tout miséricordieux, et s'Il aime vraiment sa création, pourquoi n'arrive-t-Il pas la violence ?

[Lisez le reste de l'article](#)

Bulletin Trompette

Demeurez informé et abonnez-vous à notre bulletin.